

Union Thurn Sektion Tischtennis.



Von vorne links: Linda Mußhauser, Marie Granig, Eva Granig, Theresa Hopfgartner, Julian Waldner, Lea Schneeberger.

Von hinten links: Walter Schneeberger, Manuel Schneeberger, Simon Mußhauser, Leah Jestl, Laurin Nemmert, Bernhard Wilhelmer, Paula Popodi, Luis Popodi, Lisa Schramm, Bernhard Kurzthaler.

Von Oktober 2024 bis Ende März 2025 haben wir, Walter Schneeberger und Bernhard Wilhelmer 22 Trainingseinheiten jeweils Donnerstags von 17 Uhr bis 18:30 Uhr mit den Kindern und Jugendlichen absolviert. Als Abschluss vor der Sommerpause wurden dann am 3. April 2025 die Vereinsmeisterschaften durchgeführt.

Gespielt wurde in 2 Gruppen, Kinder und Jugendliche mit dem Modus jeder gegen jeden. Nach vielen spannenden Vorrundenspielen in den 2 Gruppen ging es anschließend noch um die Plätze 1 bis 3.

Ergebnis Finalspiele der Kinder:

Um Platz 1 spielten Marie Granig gegen Liah Jestl mit dem Ergebnis 11:3 und 11:3 für Marie, der dritte Platz ging an Linda Mußhauser.

Platz 1 und Vereinsmeisterin 2025 ist Marie Granig.

Platz 2 Liah Jestl.

Platz 3 Linda Mußhauser.



Ergebnis Finalsplele der Jugendlichen:

Um Platz 1 und 2 spielten Nemmert Laurin gegen Popodi Luis mit dem Ergebnis 11:5 und 11:5 für Laurin, um Platz 3 spielten Mußhauser Simon gegen Waldner Julian mit dem Ergebnis 11:8 und 11:6 für Simon.

Platz 1 und Vereinsmeister 2025 ist Laurin Nemmert.

Platz 2 Luis Popodi.

Platz 3 Simon Mußhauser.



Danke an Bürgermeister Reinhold Kollnig für die Übernahme des Ehrenschatzes, und Unionsobmann Bernhard Kurtzaler für die Durchführung der anschließenden Preisverteilung. Danke auch an Stefanie von der Zentrale die uns nach dem Turnier noch mit Pizzas und Getränken bestens versorgt hat.

Auch die Erwachsenen waren vom Oktober 2024 bis April 2025 mit vollem Einsatz beim Training und sind jetzt in der Sommerpause. Trainiert wurde auch jeden Donnerstag von 19:45 Uhr bis 21:30 Uhr.



Von links: Andreas Nemmert, Walter Schneeberger, Thomas Igl, Chistian Wilhelmer, Bernhard Wilhelmer.

Nach der Sommerpause geht es ab Oktober 2025 wieder los mit dem Training der Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen.

Über den Sommer kann der Tischtennis Tisch am Kinderspielplatz von allen genutzt und spannende Spiele ausgemacht werden.

Beitrag und Bilder sind von Bernhard Wilhelmer.

